

EL DESARROLLO DE AMBOS CONCURSOS FUE ASÍ:

28 de abril, viernes

09:00 horas: Realización de la prueba final en el C.E.P.A. “Lucas Aguirre”, de Cuenca

11:00 horas: Finalizada la prueba, los alumnos/as participantes en ella y sus profesores visitaron, acompañados por D. Miguel Romero, Cronista Oficial de Cuenca, el Parador de Cuenca, en donde tomaron un refresco, y, posteriormente, el Puente de San Pablo y las Casas Colgadas.

12:30 horas: Visita del Museo de Arte Abstracto, cuyas explicaciones corrieron a Cargo de Celina Quintas, coordinadora del mismo.

13:30 horas: Visita-taller del Museo Arqueológico a cargo del profesor D. Emilio Guadalajara.

14:30 horas: Comida en un restaurante típico próximo a la Plaza Mayor.

16:30 horas: Visita de la Catedral, cuyas características les fueron explicadas por Miguel Romero.

19:30 horas: Entrega de regalos, diplomas y premio a los ganadores de los concursos en el Salón de Plenos de la Diputación de Cuenca.

29 de abril, sábado

09:00 horas: Salida en autocar desde el Hotel Torremangana, en donde estuvieron hospedados, para visitar el mosaico romano de Noheda.

12:00 horas: Visita del Museo y yacimiento de la ciudad romana de Valeria. El profesor Emilio Guadalajara actuando como Artifex romano mostro y practicó con los alumnos una serie de instrumentos de medición utilizados en la antigua Roma.

14:30 horas: Comida en un restaurante de Arcas.